

野比だより

横須賀市立野比中学校

令和3年(2021年)5月31日(月) NO. 03

保護者の方と一緒に読みましょう

充実した1ヶ月でした!

5月はゴールデンウィークが明けてから、様々な行事がありました。昨年実施できなかった中総合も終了し、3年生を中心とした部活動も1年生を交えて本格的な活動になってきました。

1年生は雨天順延となりましたが、校外行事を実施することができました。2年生は学年集会を積み重ねて学年目標を決定したり、3年生は修学旅行や進路に向けた取り組みも始まりました。

自ら学ぶ! わからないこと聞けていますか?

今年は、学習指導要領が完全実施となり、教科書も変わり、先生たちも授業改善に力をいれています。授業での課題について「わからないときはわからない」と言えているでしょうか。仲間同士が聞きやすい雰囲気をつくれているでしょうか。これからの社会に必要な力は解らないこと、疑問に感じたことを仲間とともに探り、求めていく力です。「先生が一方向的に話をして生徒はノートを取り、それを覚えてテストでその知識をはかる」というものではありません。6月には、定期テストIがあります。今年は一斉に朝学習をやったり、計画表を記入したりしません。どのような勉強方法が自分にあっているか、ぜひ、中学時代に模索してください。それが生涯学び続けていく皆さんに大切な力となります。相談はいつでもしてください。



生徒総会はタブレットと全校放送で実施~3年生活躍

感染症予防のため、体育館に集合せず、TV放送による生徒総会でした。議案書も「生徒総会」というGoogleclassroomから配信され、放送室で議事進行が行われました。発言者は放送室に交代で入り、学級の意見を発表しました。3年生を中心とした生徒会執行部、生徒総会運営委員、学級委員の活躍で、スムーズな運営と充実した会となりました。自分たちで決め、自分たちでその生活を創っていくという大切なことをぜひ実現させてください。



TV放送による執行部からの提案



教室での採決



運営委員による集計作業



学年としての取り組みもあいました!

2年生は学年集会を経て、学年目標を決定しました。班長会や委員会を重ね、リーダーは準備し、集会の運営も大変上手になったと2年生の先生は嬉しそうでした。自分たちで決めた目標達成できるよう頑張れ!



2学年目標「飛躍・挑戦・責任」に決定!



1年生も実行委員会が組織され、自分たちの手で学年行事を創り上げました。廊下には楽しそうな当日の様子が掲示されています。

部活動では上級生が1年生の手本となって

どの部活動でも1年生は真剣な表情で先輩の指示を聞き、一生懸命に取り組んでいました。2・3年生、思い出してください。1年生の時の先輩の存在を!先輩に褒められて嬉しかったり、先輩の真似をしたりしていた自分を!2・3年生一人一人が1年生にとっては大きな存在であることを!そのために皆さんはどんな先輩でいますか?



【お詫びとお知らせ】

4月に配付した年間計画では「体育祭『NOBILYMPIC』」の予定を9月30日とお知らせしましたが、市の行事と重なるため、**9月28日(火)**に変更します。申し訳ありませんが、ご予定の変更をよろしくお願いいたします。